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MÁRCIO APARECIDOMARTINS – Márcio Veterinário

  
REQUER INFORMAÇÕES DOPODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE FIRMAR CONVÊNIO COM A ASSOCIAÇÃO 
DOSPORTADORES DE VITILIGO E PSORÍASE DE ASSIS, PARA 
EXPLORAÇÃO DOS SANITÁRIOS E DOGUARDA VOLUME DO 
TERMINAL RODOVIÁRIO DE ASSIS

  

São  constantes  asreclamações  que  temos  recebido  quanto  a  manutenção  dos 
sanitários e do guardavolume do Terminal Rodoviário de Assis, principalmente no que  tange à  limpeza ea pequenos furtos que 
vem ocorrendo no local.

  

Destacamos que  aDireção da Associação dos Portadores de Vitiligo  e Psoríase 
de Assis, Entidadedeclarada de Utilidade Pública através da Lei Municipal nº 4.889, de 28 denovembro de 2.006, que tem prestado 
um  belíssimo  e  importante  trabalho  em  nossacidade,  manifestou-se  interessada  em  firmar  convênio  com  a  Municipalidade 
paraexploração dos  sanitários  e do guarda volume do Terminal Rodoviário de Assis,responsabilizando-se pela manutenção dos 
mesmos.

  

Insta dizer que tal convênioseria benéfico para a Municipalidade, que oferecerá a 
população mais segurançae higiene, e para esta conceituada Associação, cuja renda será revertida paramelhorar o atendimento que 
presta à comunidade.

  

Diante  do  exposto,requeremos  à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais,seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, responda a 
esta Casa de Leis, as seguintes questões:

  

a)- Existe  a  possibilidade  de  ser  firmado  convênio 
entre  a  Municipalidade  e  a  Associação  dos 
Portadores  de  Vitiligo  e  Psoríase  de  Assis  para 
exploração  dos  sanitários  e  do  guarda  volume  do 
Terminal Rodoviário de Assis?
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b)- Se positivo, como deve proceder a Associação?
  

c)- Se negativo, expor os motivos.
  

SALA DAS SESSÕES, em 29 de janeiro de2.007.
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